

Sportunterricht auf dem Glatteis

Im Rahmen des Sportunterrichts führen Ende Februar die Schüler der zweiten Jahrgangsstufe der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen in die Donauarena Regensburg zum Eislauf.

Die Spannung war groß und die Freude riesig. Nach einigen Trockenübungen durften dann endlich alle aufs Eis. Viele kleine Spiele trugen zu noch mehr Sicherheit auf den Schlittschuhen bei.

Nach ca. 60 Minuten war die tolle Sportstunde leider schon zu Ende. Die Kinder hatten viel Spaß. Für einige war es sogar ein Ansporn, mit einem regelmäßigen Eislauftraining zu starten.